
Bahia do Lava Rápido pede inclusão da UBS Centreville no programa QualiSaúde

O vereador Bahia do Lava Rápido (PSDB) apresentou dois requerimentos e três indicações na
Sessão Ordinária dessa quinta-feira (4):

  

  Requerimento - Inclusão da UBS Centreville no programa QualiSaude    Requerimento -
Revitalização do escadão da Rua Rio Upariquera, Parque Miami
 
 
Indicação - canalização de córrego no Jardim Irene
 
 
Indicação - Poda de árvore da Rua dos Vicentinos, Jardim Santo André
 
 
Indicação - Recapeamento Viela 10 Rua Leviatã, na Vila Suíça
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